
Stadtsportverband Warstein e.V. 

Geschäftsbericht für das Jahr 2022 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Sportfreunde, 

ich freue mich, euch hier und heute wieder persönlich begrüßen zu können. 

Besonders begrüßen möchte ich: 

- Verwaltung, vertreten durch Josef Pieper, Frau Bettina Fuhrmann Sportkoordinatorin, Frau 

Barbara Lemm (Halleneinzelbelegung Sonderfälle),   

- Stefan Hüttenschmidt, Teamleiter Jobcenter Warstein  

- Lena Liedtke vom KSB  

- Harald Struff von der heimischen Presse 

Mit einer Schweigeminute gedenken wir der verstorbenen Sportler/innen. 

Bedingt durch die vielen zusätzlichen Punkte, wie Vorstellung der neuen Mitglieder der Sportfamilie 

sowie Vorstellung einiger Projekt und im Nachgang noch das Angebot zum Austausch und Dialog mit 

dem SSV an den verscheiden Marktständen möchte ich dieses Jahr einen abgespeckten 

Geschäftsbericht abhalten. Ich denke, dass dies in euerm Sinne ist.  

Der erste Dank geht natürlich an mein Vorstandsteam vom SSV, ohne deren unermüdlichen Einsatz 

wir nicht jedes Jahr aufs neue die uns übertragenen Aufgaben gut bewältigt bekommen und es 

immer noch schaffen, das ein oder andere Projekt für den Sport in der Stadt Warstein zu initiieren. 

Seit der letzten MGV haben wir neben der Bearbeitung der Sportförderanträge folgende Projekte 

begleitet bzw. auch selber durchgeführt. 

Wir haben wieder ein Leadeprojekt gestartet, um den Schorensportplatz und die Callestenics Anlage 

barrierefrei erreichbar zu machen. Gleichzeitig die Installation eines Trinkwasserspenders am 

Schorensportplatz , damit sich die Sportler dort auch mit frischem Warsteiner  Wasser erfrischen 

können, angestoßen. 

Das Sportevent des Jahres war zweifelsfrei die Veranstaltung „Tour des Sports“ in Warstein. Hier gilt 

mein besonderer Dank den organisierenden Vereinen. Ich kann bestätigen, dass dadurch die 

Sportvereine in der Vorbereitung dieses Events viel näher zusammengerückt sind und sich dadurch 

besser vernetzt haben. Ich kann nur jedem Verein empfehlen, bei solchen Events mitzuwirken, denn 

der Mehrwert steckt nicht unbedingt in dem Event, sondern in der Vernetzung und den privaten 

Kontakten, die bei der Planung und Durchführung geknüpft werden. 

Natürlich möchte ich mich auch bei den vielen sonstigen Helfern und Sponsoren bedanken, ohne die 

so eine Veranstaltung nicht möglich wäre. 

Im Dezember 2022 wurde die renovierte ehemalige Pankratiusturnhalle als ZIS Zentrum für 

Integration und Sport, von Frau Scharrenbach eröffnet. 

Hier ist  mit Hilfe der Landesförderung ein echtes Schmuckstück für den Sport entstanden.    

Unser besonderer Dank gilt hier der Verwaltung, die unermüdlich, jedes mögliche Förderprogramm 

beantragt, auch wenn es viel Arbeit bedeutet und die Aussichten auf Erfolg nicht immer auf den 

ersten Blick erkennbar sind. 



Unsere letzte Vorstandsitzung in 2022 fand am 14.12.2022 statt, auf der wir die Spende von Infineon 

zum Support des Jugendsports in Warstein verkünden konnten. Dafür ein herzliches Dankeschön an 

Infineon und Herrn Malzon-Jessen für die Unterstützung. Wir haben in dem Zuge beschlossen, für die 

Spende in 2023 wieder eine Mini WM durch zu führen. 

Als to dos für 2023 haben wir noch folgende Punkte gehabt:  

- Lotsen für den Sport begleiten 

- Mitarbeit bei Sportstättenentwicklungsplanes  

- Strategie Seminar für den SSV durchführen 

- Planung und Durchführung der Mini WM am 1. Juni 2023 am Herrenberg  

Im Zuge unseres Jahres Abschluss haben wir den Dart Club in Belecke in ihren neuen Räumlichkeiten 

besucht und durften auch ein paar Darts werfen. Vielen Dank für eure Gastfreundschaft. 

Unser Strategiemeeting haben wir dann am 11. März 2023 im Hotel Lindenhof in Warstein 

durchgeführt. Dabei ist unter anderem die Idee mit den Marktständen des SSV für die heutige MGV 

entstanden. Wir hoffen, dass Ihr gleich alle von dem Angebot Gebrauch macht und uns an den 

Ständen besucht und uns neue Ideen, Impulse oder Wünsche mit auf den Weg gebt. 

Ich möchte damit meinen Geschäftsbericht beenden und freue mich euch gleich an dem einen oder 

anderen Stand zu den Themen: Vernetzung Sportvereine, Sporthallenbelegung, Sportförderung, 

Erwartungen an den SSV oder am Stand Digitalisierung sprechen zu dürfen. 

Vielen Dank.   

 

Warstein den 9.05.2023  

Nils Hopf 

 

Es gilt das gesprochene Wort. 

 

 

 

  

 

 


